

RAPPORT D'ACTIVITÉS



Association d'Anémie
Falciforme du Québec
Sickle Cell Anemia
Association of Quebec

2015

01 janvier 2015 au 31 décembre 2015

ENTRÉES DE FONDS

Gala-bénéfice (billets, dons & commandites) _____	\$ 55 630,00
Fédération des médecins spécialistes du Québec _____	\$ 14 005,00
Opération enfant soleil _____	\$ 4 300,00
Frais d'inscription Zoo et camp d'été _____	\$ 1 790,00
Héma-Québec (conférence) _____	\$ 1 500,00
Zumbathon _____	\$ 810,00
Pfizer _____	\$ 5 000,00
Marathon & dons _____	\$ 5 252,00

TOTAL**\$ 88 287,00****SORTIES DE FONDS**

Gala-bénéfice (traiteur, salle, son, animation & équipements) _____	\$ 25 613,04
Zoo Granby (transport & frais d'entrée) _____	\$ 5 050,83
Camp d'été _____	\$ 10 001,98
Assemblées annuelles _____	\$ 1 000,00
Activités de répit _____	\$ 1 885,80
Soirée des commanditaires & partenaires _____	\$ 3 780,66
Loyer _____	\$ 2 153,71
Fondation CHUM (salle de transfusion) _____	\$ 4 500,00
Defeuilles en feuilles (impression de matériels d'éducation) _____	\$ 5 051,81
Frais de bureau (timbres, internet, téléphones et frais bancaires) _____	\$ 1 765,16
Promotion universelles (articles promotionnels) _____	\$ 3 012,36
Zumbathon (location de salle) _____	\$ 143,72
Programme massothérapie Hôpital Ste-Justine _____	\$ 6 100,00
Soutien familial _____	\$ 1 350,00
Conférence Hôpital Ste-Justine _____	\$ 4 500,00
Assurance La Capitale _____	\$ 924,00
FortuneLab (refonte site web) _____	\$ 2 000,00
Ritz-Carlton (dépôt gala 2016) _____	\$ 4 000,00
Les oiseaux du Paradis (dépôt prestation gala 2016) _____	\$ 772,50

TOTAL DES DÉPENSES**\$ 83 605,57****Surplus /(Déficit) _____ \$ (4 672,43)**

12 février 2015 : Une journée de sensibilisation sur l'anémie falciforme a été organisée à l'Assemblée nationale. Plusieurs députés et ministres ont visité le kiosque d'informations de l'AAFQ dans le but de s'informer sur le but, la mission et les projets futurs de l'AAFQ.



11 avril 2015 : Le 15e anniversaire du Gala-bénéfice a eu lieu au Centre des Sciences de Montréal avec comme thématique, une soirée "tapis rouge". Près de 300 personnes ont participé à cette soirée mémorable où l'humoriste, Dorothy Rhau, était à l'animation. Nous tenons à remercier les participants, les commanditaires, les bénévoles et bien sûr notre ambassadeur, M. Ben Marc Diendéré, pour leur contribution au succès de ce Gala-bénéfice annuel.



19 mai 2015 : M. Sanon, président de l'AAFQ, et sa fille ont participé à la première rencontre du comité régional de l'Association d'Anémie Falciforme du Québec (AAFQ) en Outaouais sous la direction de M. Daniel Val-Bonzil. Nous remercions tous les membres de ce nouveau comité régional qui ont décidé de se joindre à nous afin de soutenir les personnes atteintes d'anémie falciforme et leurs familles dans cette région.



29 mai 2015 : Une soirée VIP fut organisée en guise de remerciements aux bénévoles, amis et commanditaires de l'AAFQ à la Galerie Lounge TD en lien avec le gala-bénéfice "tapis rouge". Nous avons annoncé qu'un montant de \$55 630, avant dépenses, a été amassé. Plusieurs avaient répondu à l'appel et nous en sommes très reconnaissants.



19 juin 2015 : Pour la Journée mondiale de sensibilisation à l'anémie falciforme, un cocktail dînatoire a été organisé au bureau de l'AAFQ en plus d'une danse des bénévoles devant la Tour Jean-Talon suivie d'une marche symbolique de sensibilisation.





18 juillet 2015 : Près de 137 personnes, tels que parents, enfants atteints d'anémie falciforme et bénévoles ont participé à la 2e journée de "zoo répit" de l'AAFQ au Zoo de Granby. Remerciements à nos deux commanditaires officiels, Opération enfant soleil et la Fédération des médecins spécialistes du Québec. Ce fut une agréable journée de répit pour les participants où trois massothérapeutes étaient sur place pour combler ce temps de ressourcement avec des massages.

14 au 16 août 2015 : Le 5e camp de répit familial de l'AAFQ a eu lieu au Lac Sept-Îles de Saint-Raymond-de-Portneuf. Environ 65 jeunes et parents atteints d'anémie falciforme y ont participé avec grand plaisir. Deux massothérapeutes étaient au rendez-vous pour offrir des soins thérapeutiques bénévolement durant cette mémorable fin de semaine.



5-7 BBQ
Réseau Jeunes Adultes
Vendredi
Friday
28 Août
August
Pour plus d'informations
for more information:
www.anemie-falciforme.org
(514) 507-0891

28 août 2015 : Un BBQ du réseau des jeunes/adultes atteints d'anémie falciforme s'est déroulé au local de l'AAFQ. Les jeunes présents en ont profité pour créer des liens, partager leurs vécus et préoccupations en lien avec cette grave maladie

17 septembre 2015 : L'arrondissement de Pierrefonds-Roxboro s'était joint à l'AAFQ pour organiser une collecte de sang sous la présidence d'honneur du maire Dimitrios Beis. Durant l'année 2015, nous avons organisé et collaboré à un total de 8 collectes de sang.



DIMANCHE 27 SEPTEMBRE 2015
SUNDAY, SEPTEMBER 27TH 2015

Zumbathon
"On danse pour la cause" / "Let's dance for the cause"

15\$ À L'AVANCE / IN ADVANCE
20\$ À LA PORTE / AT THE DOOR

GRATUIT: 12 ANS ET MOINS / FREE: 12 YEARS OLD AND LESS

Prix de présence / prizes

HEURE / TIME : 10H30 - 12H (1H DE COURS / 1H CLASS)
COLLEGE ANDRÉ-GRASSET, 1001 BOUL. CRÉMAZIE E, MONTREAL, QC H2M 1M3
INFO.: T.514.813.2601 ET / AND ACTIVITES@AAFQ.ORG

CONTACT / INFORMATION:
Association d'Anémie Falciforme du Québec
Sickle Cell anemia Association of Quebec
7324, rue Saint-Denis, Bureau 3
Montreal, Québec H3P 2E9
Tél.: 514 597-0891 ou 514 839-4782
www.anemie-falciforme.org
info@aaqf.org / www.aafq.org



27 septembre 2015 : La 2e édition du Zumbathon de l'AAFQ a eu lieu au Collège André-Grasset dans le but de soutenir le programme de massothérapie au CHU Sainte-Justine. Une soixantaine de participants y ont participé et près de 900\$ ont été amassés. Nous remercions notre commanditaire officiel, le centre d'entraînement fonctionnel LE LABB, ainsi que la pharmacie Jean-Coutu de M. Normand et M. Gibault, Mme Nolet des produits Arbonne ainsi que les 5 entraîneuses de zumba qui ont fait de cet événement un succès.

4 novembre 2015 : Une journée scientifique d'informations sur l'anémie falciforme a été organisée au CHU Sainte-Justine. Une centaine de participants se sont présentés.

CHU Sainte-Justine
Association d'Anémie Falciforme du Québec
Sickle Cell anemia Association of Quebec

Dans le cadre de la 3e édition des Rendez-vous d'hématologie pédiatrique
l'Association d'anémie falciforme du Québec et le CHU Sainte-Justine présentent

L'anémie falciforme mise au défi

4 novembre 2015
CHU Sainte-Justine

Programme et inscription (gratuite)
saac.chu-sainte-justine.org
Participation sur place ou par web diffusion

Conférences scientifiques
Des 12 h. amphithéâtre
Justine-Lacaille-Beaubien

Viki Rivest / 514-343-4933 poste 4472 / viki.rivest.hj@ss.gouv.qc.ca

Pfizer HÉMA-QUÉBEC NOVARTIS ONCOLOGY



23 octobre 2015 : Un soutien à la création d'une nouvelle clinique pour adultes a vu le jour à l'hôpital Maisonneuve-Rosemont sous la direction de Dr Anne-Marie Vincent.



Journées de répit (9 mai et 10 octobre 2015) : Deux journées de répit ont été offertes aux mères des enfants atteints d'anémie falciforme à l'occasion de la fin de semaine de la fête des mères et de l'Action de grâce. Les services offerts : pédicure, manucure et massothérapie. Environ 60 mères et personnes atteintes d'anémie falciforme ont grandement apprécié ces moments.



Participation aux marathons : M. Sanon, président de l'AAFQ, a participé à 3 marathons cette année afin d'amasser des fonds pour maintenir le programme de massothérapie dédié aux enfants souffrant d'anémie falciforme, mise en place depuis 2012, à l'hôpital Sainte-Justine. Un montant de \$ 6062 a été amassé pour le programme jusqu'en avril 2016.



Activités de sensibilisation et soutien familial : L'AAFQ a participé à plusieurs activités de sensibilisation sur l'anémie falciforme et le don de sang (ex. foire santé, conférences, représentations dans des églises, des centres communautaires et les Cégep, etc.) et a pu répondre à l'appel de 6 familles sur un total de 11. Votre soutien est nécessaire pour permettre à l'AAFQ de les aider.



Noël en famille : Visite du père Noël et distribution de cadeaux.



En conclusion, nous sommes engagés à poursuivre nos actions avec autant de détermination et de volonté afin de sortir cette maladie de l'ombre et d'améliorer la santé et la qualité de vie des personnes atteintes d'anémie falciforme et leurs familles.

Ensemble, nous pouvons y arriver !

L'anémie falciforme est peut-être une maladie des minorités visibles, mais elle n'est pas invincible !



